

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

23 mai 2013

Remise du Prix cantonal 2012 de la «Dîme de l'alcool ».

(IVS).- Le Conseil d'Etat a décerné le prix cantonal « Dîme de l'alcool » - d'un montant de 10'000 francs - au projet « Une famille nombreuse » déposé par l'Association PROD HUG Sion. Le président du Gouvernement valaisan Maurice Tornay a remis cette récompense au lauréat, représenté en la personne de Jordi Gabioud. Le jury du concours a examiné six projets provenant tous du Valais romand, dont deux pouvant être adaptés dans la seconde langue.

Dans le cadre de ses actions visant à prévenir les dépendances (drogues, alcool, tabagisme), le Valais décerne tous les deux ans le prix cantonal "Dîme de l'alcool". Le montant est prélevé sur la part cantonale au bénéfice de la régie fédérale des alcools, dont l'affectation doit être vouée à la lutte contre les dépendances.

« Une famille nombreuse » est un court métrage de 1.30 minutes, qui aborde avec justesse et sensibilité les dommages collatéraux de l'alcoolisme sur la famille. Cette thématique parfois méconnue qu'est la souffrance des proches vivant avec un parent alcoolo-dépendant est une réalité douloureuse. Addiction Valais profitera de cette occasion pour rappeler l'existence de prestations à l'attention des proches de personnes dépendantes.

Le court métrage « Une famille nombreuse » sera projeté dans les principales salles de cinéma du canton. Une adaptation en langue allemande a été réalisée à cet effet. La projection se fera durant tout le mois de novembre, avant les lancements des films.

La conférence de presse s'inscrit dans la « Semaine nationale alcool » qui aura lieu du 18 au 24 mai 2013.

Note aux rédactions

Renseignements complémentaires sur le site internet <u>www.vs.ch/dime-alcool</u> ou Catherine Moulin Roh, Promotion Santé Valais, <u>catherine.moulinroh@psvalais.ch</u>